

ESTAIMPUIS

Famiflora : ça pousse bien, très bien même

L'ouverture est prévue le 22 mars prochain

Avec ses 23.000m² et ses 750 places de parking, le mastodonte, basé au Quevaucamps, ne passe pas inaperçu. À l'intérieur, telle une fourmière, les ouvriers et le personnel s'activent pour que tout soit prêt le 22 mars, date d'ouverture de Famiflora.

« C'est le rush mais tout sera prêt à temps », nous a confié Véronique Desoignies, marketing manager chez Famiflora. Malgré tout, nous avons pu réaliser en primeur le tour du propriétaire. Un propriétaire qui n'est pas peu fier de ce projet qui annonce 23.000 m² rien que pour la jardinerie. De quoi concurrencer fortement l'autre temple en la matière : Floralux à Dadizele. Avec un avantage : sa position entre la France et la Flandre. « Cela n'a plus rien à voir avec ce qui se faisait à Floramarket. On peut le dire, ce sera la plus grande jardinerie en Europe », assure-t-on du côté de Famiflora. Un magasin qui comprendra bien évidemment des fleurs et des plantes mais aussi d'autres produits assez variés qui plairont à un public bien plus large et qui n'a pas forcée-

ment la main verte. « Il y aura une animalerie où il y aura des poissons pour aquariums et pour étangs, des oiseaux, des rongeurs, des reptiles etc. On travaille dans ce cas avec un nom bien connu dans la région Dupont Zoo. Ce dernier proposera également le matériel pour les entretenir, les loger ainsi que de la nourriture pour être achetée. À l'extérieur, une petite ferme sera installée et comportera des poules, des pigeons, des chèvres et des animaux de petit élevage destinés à la vente. Enfin, notre département décoration vous fournira tout ce que vous pouvez imaginer pour embellir vos intérieurs que ce soit la cuisine, la salle de séjour ou la salle de bains ou vos extérieurs », précisent-ils. L'entrée, sera très éclairée et donne l'impression qu'on se trouve dans une serre géante. « À votre gauche vous aurez un fleuriste qui travaillera pour nous. On a

voulu éviter que les gens fassent la file uniquement pour un simple bouquet », explique Véronique Desoignies. Mais ce n'est pas tout, en plus de la traditionnelle cafétéria avec une belle et grande terrasse qui pourra accueillir les travailleurs des entreprises environnantes le midi et les familles, il y aura également quelques mètres carrés destinés à des produits de la vie quotidienne. « Ce sont des terrains qu'on loue à d'autres magasins. Il y aura un boulanger de Dottignies qui viendra s'installer ici et nous auront également un maraîcher qui proposera ses fruits et ses légumes aux clients. Il y aura également un magasin de tabac. On a vraiment voulu diversifier et surtout offrir un certain confort à nos clients. » Cela s'apparenterait

presque à un mini centre commercial, ce qui devrait plaire aux adultes qui pourront faire d'une pierre deux coups. ■

J.KASIER



À l'extérieur, comme à l'intérieur on s'active pour pouvoir ouvrir les portes aux clients dans les meilleures conditions possibles. Il reste encore pas mal de travail, mais chacun donne son maximum. Le projet est gigantesque et en plus des plantes, le site proposera une animalerie, une boulangerie, un magasin de fruits et légumes et aussi un fleuriste. Tout ça sur une surface de 23.000 m². ■ J.K.

